
Na tarde da última quarta-feira (15), o 
presidente do Tribunal Regional do 

Trabalho da Sexta Região, desembarga-
dor Ivan de Souza Valença Alves, recebeu 
o presidente da Associação dos Servido-
res do Tribunal Regional do Trabalho da 
6ª Região - ASTRA6, Ubiratan Marques.

Durante o encontro, Ubiratan Marques 
apresentou ao desembargador Ivan Valença 
uma agenda de pleitos reivindicados pelos 
servidores, composta pela seguinte pauta: 
reanálise do horário do novo expediente, 
que é das 7h30 às 17h; estudo do aumento 
do prazo de empréstimo consignado, com 
acréscimo de 5% exclusivos para pagamento 

de débito de cartão de crédito; apresentação 
de proposta ao Coleprecor para que vol-
te a vigorar o pagamento de substituições.

O presidente Ivan Valença destacou a 
admiração que tem pelos servidores, subli-
nhando que, desde o exercício da Corre-
gedoria, tem procurado formas, ainda que 

singelas, de manifestar esse reconhecimento. 
O desembargador solicitou que a ASTRA 
envie um requerimento fundamentando as 
razões para diminuição do horário atual-
mente em vigor, o que será cuidadosamente 
analisado. Informou ainda que já está em 
estudo adiantado uma nova regulamentação 
para a concessão do empréstimo consignado 
e prometeu solicitar que o Coleprecor inclua 
em sua pauta o ponto das substituições, na 
próxima reunião, que acontece em Brasília 
na semana que vem. Estiveram presentes 
ao encontro o juiz auxiliar da Presidên-
cia, Saulo Bosco, o secretário-geral, Sergio 
Mello, e o ex-diretor da ASTRA6 José Paulo.
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Atendendo ao clamor dos associados, o Presidente da ASTRA6, Ubiratan Marques, apresentou 
pauta de reivindicações ao Presidente Ivan Valença, com os seguintes temas: horário de expediente, 
pagamento das substituições e empréstimos consignados

ASTRA6 apresenta pleitos dos servidores 
ao Presidente do Tribunal

“prometo solicitar que 
o Coleprecor inclua 
em pauta o ponto
das substituições”


